

SEED - Noticias

<https://www.seed-deporte.es/>

2Playbook y SEED unen esfuerzos para acercar la academia a la industria del deporte



Acercar la investigación académica al mundo de la empresa. Ese es el objetivo por el que 2Playbook y la Sociedad Española de Economía del Deporte (SEED) han decidido unir fuerzas. **El acuerdo de colaboración se centrará en crear un espacio en el que poder amplificar la difusión de los papers y trabajos realizados por los miembros de la asociación**, que desde hace años trabaja en el fomento de “la actividad académica e investigadora desde la perspectiva del análisis económico y la gestión de las entidades y empresas deportivas, tanto de naturaleza pública como privada”. Desde el arranque del medio de comunicación de 2Playbook, la plataforma ha publicado más de 60 artículos de especialistas de la industria, que complementan a la perfección la información diaria elaborada por el equipo de contenidos. Ahora, y de forma coordinada, se pretende que los miembros de SEED puedan publicar artículos a modo de resumen sobre los resultados de sus investigaciones, a las que se podría acceder directamente. 2Playbook y SEED también se han comprometido a buscar nuevas líneas de colaboración conjunta que permitan aumentar el nivel de información existente sobre la industria del deporte, siempre con el foco puesto en la divulgación de contenido riguroso y sustentado en los datos. “El mundo de la empresa y la academia deben estar mucho más relacionados de lo que lo están hoy; tenemos que conseguir que ese conocimiento que hoy se genera en

la Universidad llegue de forma más clara y directa a los gestores de entidades deportivas”, comentan Marc Menchén, CEO de 2Playbook, y Carles Murillo, presidente de la SEED (Sociedad Española de Economía del Deporte). **Qué es 2Playbook** 2Playbook quiere ser la plataforma referente de negocios para la industria del deporte, conectando a todo el sector para acelerar su crecimiento y fomentar una mayor profesionalización. Creemos profundamente que intensificar el contacto entre profesionales y el intercambio de ideas es el mayor catalizador para una industria joven y para visualizar ante la sociedad que el deporte es motor económico y social. **Qué es SEED** La SEED es una asociación científica cuyos ámbitos de interés principal son la investigación en temas de economía del deporte, la gestión de las entidades deportivas, el análisis de las políticas en el deporte, la evaluación de las actividades y eventos deportivos, así como el análisis del funcionamiento de los servicios deportivos, con un enfoque multidisciplinar y con vocación de presencia internacional. Los objetivos de la SEED se centran en el fomento del conocimiento impulsando el debate y la divulgación de todos aquellos aspectos que tienen que ver con el punto de vista económico y de la gestión del sistema deportivo. Para ello, la asociación SEED organiza encuentros, seminarios, jornadas y congresos, promueve el intercambio de información sobre el deporte entre sus socios y también con los principales agentes del sistema deportivo. Forman parte de la SEED académicos y profesionales de formación económica y empresarial, de las ciencias del deporte y la actividad física, así como de otras disciplinas como el derecho, el periodismo y la comunicación. Fuente: 2Playbook

Link to Original article: <https://www.seed-deporte.es/noticias/2playbook-y-seed-unen-esfuerzos-para-acercar-la-academia-a-la-industria-del-deporte?elem=295514>